



Lesezeit 3 Minuten - Zeit die sich wirklich lohnt!!

Herzlich willkommen bei BeauMed – Ihrem Spezialisten für dauerhafte Haarentfernung mit der Alexandrite-Laser-Technologie, dem Goldstandard in Österreich.

Die Geschichte des Alexandrite-Lasers – eine Erfolgsgeschichte der Innovation

Bereits in den 1990er Jahren veränderte der Alexandrite-Laser die Welt der dauerhaften Haarentfernung. Als einer der ersten Laser, der speziell für diesen Zweck entwickelt wurde, setzte er damals neue Maßstäbe. In den Anfangsjahren war die Technologie revolutionär: Erstmals war es möglich, Haare gezielt und dauerhaft zu entfernen, ohne das umliegende Gewebe zu stark zu belasten. Was einst als technologische Pionierleistung galt, hat sich über die Jahrzehnte hinweg kontinuierlich weiterentwickelt – und ist bis heute unerreicht. Damals, in den frühen 1990er Jahren, kostete eine Behandlung der kompletten Beine mit Alexandrite-Laser umgerechnet bis zu 100.000 Schilling (ca. 7.200.- Euro). Der hohe Preis reflektierte die fortschrittliche Technologie, die teuren Blitzlampen mit Alexandrit-Kristallen und die komplexen Laserköpfe, die bis heute die aufwendigste und präziseste Methode für die Haarentfernung darstellen. Andere Anbieter und Hersteller versuchten schnell, durch günstigere Alternativen wie Dioden-Laser oder IPL-Geräte in dieses Marktsegment vorzudringen. Doch keiner dieser Ansätze konnte sich in puncto Effektivität, Sicherheit und Langlebigkeit mit der Alexandrite-Technologie messen.

Von langen Behandlungen zur modernsten Kühltechnologie

In den frühen Tagen der Alexandrite-Laser-Technologie waren die Behandlungen noch zeitaufwendig und verlangten nach intensiver Kühlung, um die Haut vor Überhitzung zu schützen. Kühlpads kamen zum Einsatz, und die Behandlungen dauerten oft mehrere Stunden, da immer nur wenige Laserimpulse abgegeben werden konnten, um danach sofort zu kühlen. Trotzdem galt der Alexandrite-Laser schon damals als die beste Lösung, weil er eine dauerhafte Zerstörung der Haarfollikel bei Temperaturen zwischen 73 und 80 Grad ermöglichte – ein Prozess, der notwendigerweise schmerzhaft war. Heute, fast drei Jahrzehnte später, profitieren unsere Kunden von einer dramatischen Weiterentwicklung der Technologie. Dank moderner Haut-Gebläse-Kühlung von Zimmer Deutschland, dem Weltmarktführer in diesem Bereich, können wir die Haut während der Laserimpulse auf -30 Grad kühlen. Dies sorgt nicht nur für deutlich kürzere Behandlungszeiten, sondern auch für maximalen Komfort und höchste Sicherheit. Seit der Einführung dieser Kühltechnik hat noch kein Kunde eine Behandlung aufgrund von Schmerzen abbrechen müssen – ein deutlicher Fortschritt gegenüber den frühen Tagen.

Warum der Alexandrite-Laser heute noch führend ist

Trotz der vielen technischen Alternativen bleibt der Alexandrite-Laser unübertroffen. Sein entscheidender Vorteil liegt in seiner Präzision. Er erkennt und behandelt selbst feine Haare, wenn genügend Melanin vorhanden ist, und kann auch größere Hautflächen in kürzerer Zeit abdecken als andere Systeme. Diese Effizienz bedeutet, dass die Behandlungen nicht nur effektiver, sondern auch für die Kunden viel komfortabler sind. Während andere Methoden oft in mehreren Sitzungen durchgeführt werden müssen, sind mit dem Alexandrite-Laser deutlich weniger Sitzungen nötig, um dauerhafte Ergebnisse zu erzielen.

Qualität zu fairen Preisen – Ihr Vorteil bei BeauMed

Während andere Anbieter für dieselbe Behandlung deutlich höhere Preise verlangen – oft bis zu **120 € pro Behandlung für Achseln** – bleiben unsere Preise fair und transparent. Bei uns bekommen Sie nicht nur eine einzelne Zone, sondern auch Achseln, **Intim- und Bikinizone zusammen schon für 89 € pro Behandlung**. Dies ist möglich, weil wir uns bewusst entschieden haben, die Preistreiberei im Zuge der allgemeinen Teuerungen nicht mitzumachen. Selbst während der Corona-Krise, als viele Unternehmen ihre Preise aufgrund der steigenden Kosten drastisch erhöhten, haben wir unsere Preise stabil gehalten. Für uns steht die Zufriedenheit unserer Kunden im Vordergrund – und dazu gehört nicht nur die beste Technologie, sondern auch ein faires und transparentes Preis-Leistungs-Verhältnis.

Zusammengefasst: Vertrauen Sie auf das Original

Wenn Sie auf der Suche nach einer dauerhaften, effektiven und fortschrittlichen Lösung für unerwünschte Haare sind, sollten Sie sich für das Original entscheiden: die Alexandrite-Laser-Technologie. Sie zielt präzise auf die Haarfollikel, ohne das umliegende Gewebe unnötig zu belasten – für schnellere, effektivere und langfristig erfolgreichere Ergebnisse.